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 JCAHPC関係者の皆様、⼤変
お疲れさまでした。

 良かったこと
 今まで皆様からお話しさ
れてきています

 McKernelが利⽤された
 残念だったこと
 McKernel利⽤
 ２⼤学の取り組みが広が
らなかったこと
 共同調達・運⽤・研究

 良くわからないこと
 教育はうまくいったか？
 若⼿は育ったか？

 個⼈的にやり残したこと
 シームレスプログラミン
グ環境の実現
 今だったらdockerででき
たろうなあ
‐ ライセンス問題がクリア
できれば


